



**¿Te agobian las deudas?**  
 ASISTENCIA PARA EL TRABAJO Y LA PRODUCCIÓN S.A. DE C.V. SÍGNIFICO ENR  
**Ya NO sigas pagando ALTOS intereses, tenemos créditos desde el 2.8% de intereses mensuales.**  
**También ya tenemos créditos sin garantías hipotecarias.**  
 ● Por \$20 mil pesos pagas \$ 560.00  
 ● Por \$50 mil pesos pagas \$1,400.00  
 ● Por \$100 mil pesos pagas \$2,800.00  
**Manejo de intereses IVA SIN COMISIONES SIN BURO DE CREDITO**  
**ATP CHETUMAL** CALLE SAN SALVADOR 89 LOCAL 1 COL. PRADERONES PLAZA COSTA SUR  
**ATP PLAYA DEL CARMEN** CALLE CANTONERA 1011 COLONIA CENTRO PLAZA COSTA SUR  
**ATP CANCUN** AV. GIJÓN 1000 COLONIA CENTRO SUR PLAZA COSTA SUR  
 TEL: 837-50-52 TEL: 803-34-99 TEL: 884-49-78

AÑO XXXII TOMO CCCLXXVII No. 10974

Presidente  
**LIC. LUIS ANTONIO CONTRERAS CASTILLO**

Director Editorial  
**FERNANDO OLVERA DEL CASTILLO**

**CHETUMAL, Q. ROO, VIERNES 3 DE AGOSTO DE 2018**

# Recolección de sargazo se hará en el mar: El Ejecutivo

Mediante la colocación de vallas ecológicas, similares a las que se utilizan ante derrames petroleros

Martha TORRERO ORTEGA

El Gobernador Carlos Joaquín González anunció que en los próximos días se iniciará con los trabajos para poder recoger el sargazo dentro del mar, mediante la colocación de vallas ecológicas, como las que se usan cuando hay derrames petroleros, y el uso de sargaceras, maquinaria especializada que recoge el alga dentro del agua a fin de evitar que llegue hasta playas.

Carlos Joaquín González declaró que estos trabajos iniciarán en los próximos días, en Playa del Carmen, Cancún, así como también en las playas de Mahahual, Tulum, Isla Mujeres y Puerto Morelos.

El Gobernador de Quintana Roo dijo que, además, se continuará con la limpieza de playas que se ha venido realizando hasta dos veces al día.

Indicó que se espera que este fenómeno continúe principalmente en las costas que dan hacia el Este. "Un estudio de corrientes nos permitirá saber en dónde podemos mantener esas vallas para evitar



tar que el sargazo llegue hasta las playas", explicó el Gobernador.

Tras la colocación de las vallas ecológicas, por medio de remolcadores y a través de algunas redes

se podría llevarlo mar adentro y de esta manera evitar que arribe hasta la zona de playas.

"El costo de los trabajos llega de la Federación; sin embargo, estamos haciendo y dando respaldo esta-

tal para iniciar con estos trabajos y lograr el acuerdo federal para que podamos en conjunto y en coordinación tener recursos para llevar a cabo este proyecto que busca darle solución a este problema", precisó Carlos Joaquín González.

Refirió que hay algunas Universidades de Estados Unidos, especialmente la de Galveston, que ha estado apoyando al Gobierno del Estado para determinar de dónde y cómo proviene el sargazo.

"Cozumel e Isla Mujeres han sido los municipios en donde este fenómeno se ha registrado en menores cantidades ya que las costas van hacia el Oeste, porque la arribazón del sargazo llega precisamente hacia la corriente, hacia el Este".

Manifiestó que se han venido buscando diversas soluciones para este problema.

"Más allá de la discusión legal sobre a quién le corresponde la limpieza de la playa, el Gobierno del Estado ha tomado la iniciativa para limpiarlas porque de por medio está el turismo y el trabajo de los quintanarroenses", sostuvo Carlos Joaquín González.



## Remberto se reúne con la cónsul de EU

**BENITO JUAREZ, 2 de agosto.** La cónsul general y oficial principal de los Estados Unidos de América en Mérida, Yucatán, Courtney Beale, realizó una visita de cortesía al presidente municipal de Benito Juárez, Remberto Estrada Barba, quien al darle la bienvenida y desearle éxito en su nueva encomienda destacó las facilidades y atención integral a los visitantes de esa nación que escogen a Cancún como el destino para vacacionar.

Estrada Barba añadió que se trabaja de manera conjunta con el cuerpo consular, a fin de garantizar la seguridad y protección de los turistas que visitan el destino, lo que ha permitido alcanzar cifras históricas de ocupación hotelera y de derrama económica al mantener Cancún su liderazgo en México y América Latina.

Más información en la página 4A

## Inaugura el Gobernador feria "Proyéctate al Sur"

Ante la presencia de cientos de personas, entre empresarios y productores de la entidad, así como estudiantes y público en general, el Gobernador Carlos Joaquín González inauguró la Feria

Internacional PyME Quintana Roo 2018 "Proyéctate al Sur", en la que participan en encuentros de negocios, expositores, compradores e inversionistas locales, nacionales e internacionales.

Más información en la página 12A



## Cristina trabaja por un municipio en paz

**SOLIDARIDAD, 2 de agosto.** "En Playa del Carmen somos muchas más las personas que queremos estar bien, que tenemos sentimientos positivos hacia la población, hacia nuestra familia, que trabajamos todos los días para construir una sociedad en la que reine la paz", afirmó la presidenta municipal Cristina Torres Gómez al príncipe de Camerún, Jean Louis Bingna, durante su visita en este municipio.

Es la primera vez que el príncipe de Camerún, Jean Louis Bingna, visita Playa del Carmen, ciudad que considero durante su gira que realiza por México para entregar un mensaje de paz e igualdad entre los ciudadanos al presentar su conferencia: "Liderazgo humanista con sentido humano".

Más información en la página 5A

## Alanís llegaría a la MLS



**CIUDAD DE MEXICO, 2 de agosto.** La novela de Oswaldo Alanís se prolongó, pues el defensa mexicano tiene las horas contadas en el Getafe y corre el riesgo de no poder cumplir su sueño de jugar en el fútbol europeo.

Y es que según el Diario deportivo Récord pudo saber que la directiva ya le avisó que no entra en los planes del equipo para la temporada 2018-2019 de la Liga Española y de no encontrar acomodo en el fútbol europeo, podría irse cedido a la MLS de Estados Unidos.

Más información en la página 1B



## Profepa asegura más de 61 mil metros cúbicos de madera

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) aseguró 61,101 metros cúbicos de madera, 2.4 toneladas de carbón, dos tractocamiones, cinco motosieras y dos hachas; además de imponer la clausura de actividades en cuatro predios forestales y en dos Centros de Almacenamiento y Transformación de Materias Primas Forestales (CAT), durante el operativo forestal denominado "Frontera Sur".

Durante el periodo que comprende del 11 al 27 de julio, esta Procuraduría ejecutó con el apoyo de la Policía Federal, el operativo forestal denominado "Frontera Sur".

Más información en la página 2A

## PGR inicia proceso penal contra gatilleros detenidos

Más información en la página 11A

## Armada rescata a náufragos



El personal naval adscrito a la Décima Primera Zona Naval con sede en Chetumal rescató ayer a dos personas de nacionalidad italiana que estaban a bordo de una embarcación clase velero, el cual sufrió fallas en su sistema propulsor, en inmediaciones de Punta Xocox, a más de 11 kilómetros de Mahahual.

La Secretaría de Marina-Armada de México llevó a cabo esta acción tras recibir la llamada de auxilio por el Canal 16 de Banda Marina.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

Frutos.  
 Los de la transparencia, disciplina y honestidad en el manejo de los recursos públicos, son los que hoy está cosechando la presidenta municipal de Solidaridad, Cristina Torres Gómez, al mantener una administración eficiente y con finanzas sanas que no sólo está atendiendo las necesidades más apremiantes de la gente, sino que está generando condiciones para que esta pueda vivir mejor.

Y es que tal y como dimos cuenta con oportunidad, fue el tesoro de la citada demarcación, Asunción Ramírez Castillo, quien señaló que atendiendo a las instrucciones precisas de la munipec, la Comuna seguirá privilegiando la austeridad y el gasto responsable en todos los rubros, a fin de cumplir con los compromisos que le fueron heredados por la anterior administración y, al mismo tiempo, responder con creces a las demandas básicas y prioritarias de los ciudadanos, particularmente de aquellos con mayor vulnerabilidad.

En este tenor, el antes citado mencionado que hasta el pasado mes de junio, la deuda bancaria del municipio, la cual fue contratada durante el trienio 2013-2016 con el Banco Interacciones y que tiene como fecha de finiquito el 25 de febrero de 2034, se ubicó en los 707 millones 574 mil 830 pesos de un monto total de 780, siendo que hasta el momento el Ayuntamiento ha cumplido puntualmente con sus pagos, en aras de mantener la estabilidad de la hacienda municipal.

Al respecto, el funcionario destacó que pese a las dificultades que se han enfrentado, producto de la difícil situación económica que prevalece no sólo en el Estado, sino en todo el país, la actual administración municipal no ha recurrido a un mayor endeudamiento y, por el contrario, ha mantenido una estricta racionalidad que, a la postre, le ha generado notables ahorros que invariablemente han sido aplicados en beneficio de la población.

Con base en lo anterior, y dado que Solidaridad es hoy por hoy uno de los municipios quintanarroenses con mejor calificación crediticia de acuerdo con las empresas del ramo más prestigiosas a nivel nacional e internacional, justo es reconocer el firme compromiso de Torres Gómez de seguir manejando el dinero del erario ya no sólo con total claridad, sino con un alto sentido de responsabilidad, para así abonar a la prosperidad y a una mejor calidad de vida para todos los solidarenses.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com